

Adieu Lu



Vor einem Jahr sah es schon so aus als könntest du nicht mehr bei uns bleiben
... aber du hast uns doch noch eine wunderschöne Zeit geschenkt ...

unter den Afghanen bist du fast ein Methusalem geworden



– obwohl man es dir nicht unbedingt und immer angesehen hat



... hier am Louisenhof konntest du neue Hunde-Freundschaften schließen ...



Ich durfte dich begleiten, loslassen und dorthin entlassen wo schon einige deiner alten Freunde auf dich warten: Tina & Stormy, Handy, Lady, Si, Hobby ...

lass es dir mit ihnen gut gehen im Pferde- und Hundehimmel ... mit seinen grünen Wiesen ... umstanden von Wald ... durchzogen von kleinen Flüssen ... und überspannt vom blauen Himmel mit schönen weißen Wölkchen ...

den anderen hab ich nur davon erzählt – dir kann ich sagen: das was ich bisher nur so ausgemalt habe schaut so ähnlich aus wie du es hier in deinem letzten Jahr hast erleben dürfen ... nur ein paar weniger Zäune

und irgendwann, irgendwann sehen wir uns dort alle wieder ...

